



さくらじま

令和5年5月16日 N05

【学校教育目標】
 自ら学び、高めあい
 よりよく生きようとする
 子どもの育成

ありがとう 6年生

運動会の練習が始まる4月下旬ごろと本番直前に運動場に砂を巻き、均してくれている6年生の姿がありました。運動会に向けて全学年が運動場で練習をする時期が近付いた時のことでした。ホンダ技研様から分けていただいた砂が運び込まれ、プールの横にトラック2・3台分の砂利が積んでありました。それを運動場の凹んでいる場所に巻き均してくれたのです。こうして運動場の状態が良くなるよう頑張ってくれました。みんなのために行動することの価値や気持ちよさを体験しています。



1年生 2年生と学校探検

5月11日（木）に2年生が1年生を連れて、学校を案内する学校探検を行いました。1年前に自分たちが案内された学校を、1年生の手を引き案内している2年生の姿は1年間の成長をとっても感じました。1年生も初めて入る特別教室に興味深々です。理科室、図工室、

家庭科室等、部屋のつくりの違いや、そこにおいてある教材に興味深く見て楽しんでいました。また、それぞれの部屋にはクイズがあったり、スタンプラリーがあったりと楽しく回れる工夫がありました。



がくしゅう 学習ボランティアさんに お世話になっています。

すこ ずつ ひか 控えていた学習も取組めるようになってきました。
かていか ちょうりじっしゅう けんぱん 家庭科の調理実習や鍵盤ハーモニカ、リコーダーの学習は換気等、
かんせんたいさく こう おこな 感染対策を講じながら行っています。

そんな中、今年度は地域コーディネーターさんにお世話になり、
がくしゅう てつだい 学習のお手伝いをしていただく学習ボランティアを積極的に
ねが お願いしています。すでに3年生の社会学習「町探検」に同
どう 行していただき、子どもたちの安全を見守っていただきました。また、
ねんせい かていか じゅぎょう ほんじ 5年生の家庭科の授業で初めての裁縫実技にも入っていただき、
ここ こま 個々に困っている児童に対応していただきました。
がっこうきょういく りかい 学校教育にご理解いただき、共に子どもたちの活動を支えていた
かた だ いてに感謝いたします。ありがとうございます。



ねんせい うんどうかい うんえい かか 5・6年生運動会の運営に関わります



ことし うんどうかい ぜんこう おこな 今年の運動会は、全校で行います。そこで、昨年まで教員で
さくねん きょういん 行っていた当日の様々な担当を子どもたちも一緒に行います。
おこな どうじつ さまざま たんとう こ 競技の準備、放送、ライン引き、徒競走の決勝など運動会を進行
きょうぎ じゅんび ほうそう ひ ときょうそう けっしょう うんどうかい しんこう
するために必要な担当がたくさんあります。また、前日の準備や
ひつよう たんとう ぜんじつ じゅんび
あとかた おこな 後片づけも行います。このように競技だけでなく、運営にも関
かか わることで学校行事を支えます。いつどこのタイミングで動き、
がっこうぎょうじ ささ 活動すればいいのか自分で判断していくことになり、高学年だ
かつどう じぶん はんだん こうがくねん
からこそこの活動です。当日係りの仕事を頑張っている高学年の
かつどう どうじつかか しごと がんば こうがくねん
すがた 姿もぜひご覧ください。

ねが お願い

れんじつ あつ かんが うんどうかいどうじつ 連日の暑さを考え、運動会当日は
じどうせき テントを設置することにし
せっち ました。保護者のみなさんの参観が
ほごしゃ さんかん
テント越しとなり少し見にくくなり
ご すこ み
ますが子どもたちの熱中症対策を
こ ねちゅうしょうたいさく
第一優先させていただきます。

りかい ねが ご理解をお願いします。

また、メール配信させていただきましたように、できる限り水筒のお茶といっしょにスポーツドリ
はいしん かが すいとう ちゃ
ンクをもたせていただくと助かります。

